



## Kinderhilfe Sri Lanka

### Empfang beim Botschafter von Sri Lanka

Anlässlich der Eröffnung einer Bilderausstellung von Kindern aus Sri Lanka lud Manfred Dunst, der Oberbürgermeister der Stadt Calw, zu einem Empfang in die Rathaus-Arkaden ein. Dem Festakt wohnte der Botschafter Sri Lankas, seine Exzellenz Jayantha Palipane bei. Die Ausstellung soll die Erinnerung an die Katastrophe im Dezember wach halten und gleichzeitig die Hilfsprojekte des Vereins "Jayantha Gomes-Bündnis für Sri Lanka" vorstellen. Dieser Verein hat sich ebenfalls in Projekten engagiert, die Kindern und Jugendlichen eine lebenswerte Zukunft ermöglichen. Im Rahmen dieser Veranstaltungen wurden auch die Vorsitzenden unseres Vereines vom Botschafter empfangen und konnten in einem längeren Gespräch das Projekt Kinderheim in Negombo vorstellen.



Damit gelang es, wichtige Kontakte mit der politischen Ebene zu knüpfen, die in der Zukunft von Bedeutung sein könnten. Der Botschafter bedankte sich für die spontan geleistete Hilfe. In seinem abschließenden Grußwort lud er alle ein, die Schönheiten seines Landes zu erleben und damit über den Tourismus die Wirtschaft wieder zu beleben.

Ausstellungsdauer: bis 28.12.2005

Öffnungszeiten:

Dienstag - Freitag 14 bis 18 Uhr

Samstag, Sonntag 11 bis 17 Uhr

Ausstellungsort: Rathaus-Arkaden Calw

Informationen zum Waisenhausprojekt:

[www.neuhausen-hilft-srilanka.de](http://www.neuhausen-hilft-srilanka.de)